

## Jahresbericht 2022 der Präsidentin

Geschätztes Mitglied

Geschätzte Gönnerinnen und Gönner, Leserinnen und Leser

Am 12. Mai 2022 wurde an der 32. Mitgliederversammlung des Spitex-Vereins Bettlach die Namens- und Zweckänderung in den Förderverein Spitex Bettlach beschlossen. Das erste Jahr war noch befrachtet mit vielen organisatorischen Arbeiten und der ganzen Aufgleisung des Fördervereins.

So wurden im August 2022 des erste Mal Mitgliederrechnungen im Namen des Fördervereins Spitex Bettlach versandt. 344 Mitglieder haben den Förderverein weiterhin unterstützt und zusätzlich durften wir Spenden in der Höhe von Fr. 6'130.81 entgegennehmen.

Der Förderverein hat im Jahr 2022 die Abteilung Spitex Bettlach im Rahmen von «Zeit für Klienten» mit einem Beitrag von Fr. 2'073.35 entlastet und den Mahlzeitendienst mit Fr. 3'919.00 unterstützt. Auf Anfrage der AZ Baumgarten AG, haben wir das Theater «Letzte Schritte» mit einem Beitrag von Fr. 5'000.00 unterstützt.

Am 3. September 2022 fand der nationale Spitex-Tag mit dem schon bald traditionellen «Bratwurst-Bräteln» statt. Für die zahlreiche Teilnahme - es wurden rund 90 Bratwürste abgegeben – danken wir herzlich. Ebenso verdanken wir die grossartige Hilfe und Unterstützung sowohl durch das Team der AZ Baumgarten AG als auch allen Helferinnen und Helfern.

Gerne möchten wir das Angebot für unsere Klienten und Mitglieder noch etwas erweitern. Wir sind daran die „Zeit für Klienten“ auszubauen. Es soll ein Angebot geschaffen werden, damit z.B. Zeit für die Begleitung zum Einkaufen, für einen Spaziergang oder einfach zum Zusammensitzen bei einem Kaffee geboten werden. Hierfür suchen wir Freiwillige, die für ein kleines Entgelt (bezahlt durch den Förderverein) dies leisten möchten. Falls Sie als Mitglied davon profitieren möchten, können Sie sich bei der Spitex melden. Falls Sie selbst diesen Dienst leisten möchten, melden Sie sich bitte ebenfalls bei der Spitex. Weitere Anregungen und Ideen nehmen wir gerne entgegen.

Was die Spitex Bettlach oder auch die AZ Baumgarten AG mit dem heutigen Fachkräftemangel noch erwartet, ist kaum abzusehen. Deshalb sind wir froh, wenn es auch Ihnen weiterhin ein Anliegen bleibt die ambulante Pflege in der Einwohnergemeinde Bettlach zu unterstützen und z.B. mit dem oben erwähnten Angebot helfen, die Spitex zu entlasten.

Herzlichen Dank.

Die Präsidentin, Sonja Ruchti

Bettlach, 17. April 2023

## Mitgliederbeiträge und Spenden

Im Jahr 2022 durften wir folgende Spenden und Mitgliederbeiträge entgegennehmen.

344 Mitgliederbeiträge	Fr. 10'320.00
Spenden aus Mitgliederbeiträgen unter Fr. 100.00	Fr. 2'300.16
Barnes Group Suisse Industries GmbH	Fr. 500.00
Herr Jean-Pierre Bänninger	Fr. 470.00
Herr Hans Gygax	Fr. 100.00
Herr Bruno Keller	Fr. 300.00
Frau Elisabeth Mathys	Fr. 470.00
Frau Isabella Mühlethaler	Fr. 350.00
Frau Ruth Schubiger	Fr. 300.00
Herr Hans Tanner	Fr. 100.00
Herr Beat Vogt-Bieber	Fr. 200.00
Todesfall Kollekten	Fr. 1'040.65

Wir danken Ihnen herzlich für die grosszügige Unterstützung unseres Vereins. Diese Gelder werden wir für die Klienten der Spitex Bettlach bei schwierigen finanziellen und sozialen Umständen einsetzen sowie für Sondereinsätze in palliativen Situationen verwenden. Ebenfalls unterstützen wir den Mahlzeitendienst der AZ Baumgarten AG, damit Mitglieder des Fördervereins die Mahlzeiten günstiger beziehen können.

## Vorstand

Präsidentin

Sonja Ruchti

Vize-Präsidentin

Susanne Jordi

Aktuarin

Claudia Allemann

Finanzen

Chantal Fahrni

Mitglied

Marlène Zoppelletto